

Antrag

Drucksache Nr. (ggf. Nachtragsvermerk)

22/SVV/1022

Der Ortsbeirat

:: ff a m t l : a h

oπentlich				
Betreff: Feedbackpflicht für Zuwendungsempfänger*innen von Ortsteilgelder Projekte etc.	für Veranstaltı	ungen, Ver	eine,	
Einreicher: T. Lange, Ortsbeirat Fahrland	Erstellungsdatu Eingang 502:	ım <u>26.1</u>	0.2022	
Beratungsfolge:		Empfehlung	Entscheidung	
Datum der Sitzung Gremium		Linpromang	Litteenerdang	
23.11.2022 Ortsbeirat Fahrland				
Der Ortsbeirat möge beschließen: Der Ortsbeirat Fahrland verpflichtet sich ab sofort, von allen Zuwe Mittel aus dem Ortsteilbudget binnen 1 Monats nach Abschluss deinen kurzen Bericht zu verlangen. Dieser Bericht soll nach Mögli wird dann mindestens auf der neuen Homepage des Ortsbeirates verlanzielle Mittel sind nur noch dann zu gewähren, wenn die Zuwe erklären.	er Veranstaltu chkeit auch ei eröffentlicht.	ng, des Pro n Foto enth	ojekts o.ä. nalten und	
gez. T. Lange Ortsbeiratsmitglied Unterschrift	E	irgebnisse der \ auf	Vorberatungen der Rückseite	
Beschlussverfolgung gewünscht:	Termin:			

Finanzielle Auswirkungen?	☐ Ja	☐ Nein	
(Ausführliche Darstellung der finanziellen Auswirkung Förderung), beantragte/bewilligte öffentl. Förderung, F			
		ggf. Folgeblätter be	eifügen

Begründung:

Der Ortsbeirat Fahrland hat seit kurzem eine eigene Webseite, auf der über Aktivitäten im Ortsteil und des Ortsbeirates berichtet werden kann und soll. Mit Hilfe unseres Ortsteilbudgets unterstützen wir jedes Jahr zahlreiche Traditionsveranstaltungen, aber auch Vereine und Projekte vor Ort mit finanziellen Mitteln.

Nicht immer ist danach bisher auch eine Rückmeldung im Ortsbeirat über die Verwendung erfolgt, dieser Missstand ließe sich damit beheben. Gleichzeitig wird damit dafür gesorgt, dass fortlaufend öffentlich über die Arbeit des Ortsbeirates berichtet wird. Vielen Bürger*innen ist bisher weder bekannt, was der Ortsbeirat alles macht, noch welche Ortsteilaktivitäten wir unterstützen.

Der Aufwand für die Zuwendungsempfänger*innen ist angesichts des ohnehin hohen Aufwands für die Beantragung und Abrechnung finanzieller Mittel absolut überschaubar, der Nutzen für den Ortsbeirat und die Allgemeinheit hingegen hoch – gerade in Zeiten zunehmender Politik- und Mitmachverdrossenheit. Ggf. lassen sich so sogar neue Aktive gewinnen, gemäß des Grundsatzes "Tu Gutes und berichte darüber."